



Adosada en venta en Yecla, Yecla

90.000 €

Referencia: R5017342 Dormitorios: 6 Baños: 1 Construido: 182m²





Altiplano, Yecla

Exquisita casa adosada lista para entrar a vivir, ubicada en el centro de Yecla, ya está disponible para la venta. La propiedad cuenta con un total de 6 dormitorios, tres de ellos modernos y amueblados, además de tres habitaciones adicionales destinadas a otros fines. El interior cuenta con un amplio recibidor, un elegante salón y un baño recién reformado. La casa incluye dos cocinas: una moderna y equipada con electrodomésticos de última generación, y otra tradicional con una encantadora chimenea, ideal para reuniones. Las comodidades adicionales incluyen una espaciosa bodega en el sótano, un garaje y varios trasteros, lo que proporciona un amplio espacio para todas sus necesidades. La propiedad se complementa con dos patios, una terraza cubierta, una azotea con vistas al centro, un ático con potencial para futuras reformas e incluso un gallinero. Con una pequeña remodelación, esta casa puede alojar a dos familias. La casa adosada cuenta con conexión a la red eléctrica, agua, alcantarillado y fibra óptica. Ubicada en una calle tranquila, a poca distancia a pie de una variedad de tiendas, servicios, bares, colegios, polideportivos, centros médicos y veterinarios, es una opción ideal tanto para familias como para personas solas. No pierda la oportunidad de poseer esta extraordinaria casa adosada en Yecla, donde la comodidad se une a la conveniencia. Sobre la zona: Yecla es famosa por su producción vinícola, sus monumentos históricos y su vibrante cultura local. Los paisajes naturales que la rodean ofrecen la oportunidad de practicar actividades al aire libre, mientras que el pueblo ofrece todos los servicios necesarios, como escuelas, tiendas y restaurantes. Esta propiedad combina la tranquilidad de la vida rural con fácil acceso a servicios modernos. Sobre nosotros: Contamos con una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños. × ¿Estás disfrutando del generador de texto de IA? Prueba ChatLabs por solo \$9,99/mes para escribir y editar documentos sin límites con los mejores modelos de IA.



Características:

Características

WiFi

Sótano

Aparcamiento

Garaje

Climatización

Chimenea

Servicios Públicos

Teléfono

Muebles

Completamente Amueblada